



## つぼみのひろば通信

2015. 2月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

♪鬼はそと、福はうち、ぱらぱらぱらぱら、豆のおと、鬼はこっそり逃げていく♪

豆まきをして、寒さや風邪などを追い払いしたいものです。暦の上では春ですが、体調には十分気をつけて、たくさん遊んでほしいと思っています。

### 2月の予定

- ・3日、5日、10日、12日、17日、19日、24日、26日…新潟青陵大学 1階・つぼみルーム
- ・25日…新潟日報メディアシップ 6階・子どもマリーナ
- ・3日は豆まきをいたします。

お問い合わせ  
下さいね。

①



インフルエンザにノロウイルスの流行、気になりますね。お咳や鼻水のお子さんも見られます。具合の悪い時は、お家でゆっくり休みましょう。小さなお子さんがたくさん集まる場所です。どうぞご配慮よろしくお願いいいたします。

②

4月から“つぼみのひろば”は火曜日と金曜日に行わせていただきます。4月3日(金)より行いますので、皆様どうぞいらしてくださいね。お待ちいたしております。

③

“つぼみのひろば”では、お母様たちもお子さん同様たくさんのお友だちができました。先輩のお母様から、ランチョンマットの作り方や、年中さんになると給食のエプロンが必要になること等、お聞きしている姿が見られました。“つぼみのひろば”が良い交流の場となっている事、嬉しく思います。

④

“つぼみのひろば”では「つぼみアルバム」を作成し、その都度皆様にお渡ししています。「アルバム」に写真を載せないでほしいという方は、遠慮なくおっしゃってください。

